                                                 Здравствуйте, дети! 
                                        Четырнадцатое апреля

                                               Классная работа 
Тема урока: ««Множественное число имен существительных» (п. 98, стр. 73-76) (продолжение). 
Особенности образования родительного падежа множественного числа у некоторых имен существительных (таблицу переписать в тетрадь и запомнить!)
	     ОКОНЧАНИЯ  –ОВ, -ЕВ


	     НУЛЕВОЕ ОКОНЧАНИЕ

	1. Национальность – калмыков
2. Мера веса, площадь – граммов
3. Плоды – помидоров, апельсинов
4. С окончанием –ья в им.п. мн.ч. – стулья - стульев

5. Слова среднего рода на о – облако - облаков

6.С суффиксом –ц(е) - оконцев
	1. Национальность с суффиксом

 --анин-: англичанин - англичан
2. Войсковые наименования – группа солдат, партизан
3. Единицы измерения в сочетании с числительными – пять вольт
4. Парные предметы – пара сапог, чулок но! носков
5. Средний род – яблок, мест, ружей


Как легче запомнить окончания? (Соединить группы: овощи, фрукты и вес – окончание ​ов; для парных предметов «говори наоборот»: короткие (носки) – окончание «длинное» (​ов), длинные (чулки) – окончание «короткое» – □). 
Выполняем упражнение 554 на странице 75.
Домашняя работа.  Данные слова поставить в родительный падеж множественного числа. 
Ананас, банан, басня, вафля, низовье, полотенце, помидор, простыня, рельс, ружье, сапог, туфли, ущелье

И упражнение 555.
